



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



27/06/2024

LEGISLATIVO

Ricardo Monreal manifestó su confianza en que ministros asistan al foro para la reforma al PJ

CIUDAD DE MÉXICO (PASCAL BELTRÁN DEL RÍO).- El senador Ricardo Monreal manifestó su confianza en que los 11 ministros de la Suprema Corte de Justicia acudan al inicio del foro para la reforma al Poder Judicial en la **Cámara de Diputados**. Luego de la reunión con la virtual presidenta electa, dio a conocer que todos y todas las ministras recibieron la invitación para participar y tiene la seguridad de que ahí van a estar. Monreal explicó que además de los ministros, están invitados los consejeros de la judicatura, la Asociación de Magistrados y Jueces de Distrito, así como miembros del sindicato del Poder Judicial de la Federación y la mayoría según ellos han confirmado.

<https://drive.google.com/file/d/1uoBDsI5eRr7LxY2zU2fazwCfjA5SyRzC/view>